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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 1002/2007 )

Eingereicht am 24.04.2007 um 16:09 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zu Baude nkmäler

Das Baugesetzbuch benennt den Schutz und die Pflege von Denkmälern als einen 
gewichtigen Belang im Rahmen des Städtebaus. Der Erhalt von Gebäuden, Straßen und 
Plätzen erinnert an vergangene Epochen. Demgegenüber ist ein schleichender Prozess des 
Verlustes von Denkmälern und erhaltenswürdigen Objekten spürbar. Sinnvoll erscheint 
daher, dafür zu sorgen, dass ein denkmalgeschütztes Gebäude im Rahmen einer 
vertretbaren baulichen Anpassung zugunsten heutiger Ansprüche ge-nutzt werden kann.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wieviele Baudenkmäler sind in den vergangenen 20 Jahren im Bereich der Stadt 
Hannover von der Denkmalliste gestrichen worden, z. B. aufgrund von Umbau und Abriss?

2. Wieviele Baudenkmäler sind in ihrer Substanz und Existenz bedroht bzw. wie hoch ist 
das Potenzial in Hannover für Unterschutzstellungen und erhaltenswerte Bereiche?

3. Hat die Denkmalbehörde Spielraum bei geschützten Gebäuden, um durch Zulas-sung 
einer anderen als der ursprünglichen Nutzung den wirtschaftlichen Erhalt zu ermöglichen?

(Lothar Schlieckau , Fraktionsvorsitzender)
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